
 

COMUNE DI GIOIA TAURO 
Città Metropolitana di Reggio Calabria 

 

COPIA 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Numero 22 del 30.04.2025 

 

Oggetto: Approvazione rendiconto della gestione anno 2024 

 

L'anno duemilaventicinque, il giorno trenta del mese di aprile, alle ore 16:04, presso 
l’Aula Consiliare "Antonino Scopelliti", convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio 
Comunale, in sessione ordinaria, in prima convocazione, in seduta pubblica. 

 
All’appello nominale sono presenti i Signori Consiglieri di seguito indicati. 

 

N. Cognome e Nome Carica 
Presente 

(SI/NO) 

1.  SCARCELLA Simona Sindaco SI 

2.  RANIERI Salvatore Presidente SI 

3.  CEDRO Giovanni Consigliere SI 

4.  BAGALA’ Grazia Consigliere SI 

5.  RAO Antonino Consigliere SI 

6.  BONIO Vincenza Consigliere SI 

7.  GIOVINAZZO Mariangela Consigliere SI 

8.  PELLEGRINO Antonella Consigliere SI 

9.  MANGIONE Luciano Consigliere SI 

10.  MAGNO Giuseppina Consigliere SI 

11.  SACCO Maria Grazia Consigliere SI 

12.  SPEZZANO Stefania Consigliere SI 

13.  LA ROSA Salvatore Consigliere NO 

14.  RASO Domenica Raffaela Vice Presidente NO 

15.  PEDULLA’ Luigina Consigliere NO 

16.  SCHIAVONE Rosario Consigliere NO 

17.  ZAPPALA’ Salvatore Consigliere NO 

 
Presenti n. 12 – Assenti n. 5 
Si dà atto che i consiglieri La Rosa, Pedullà e Zappalà hanno giustificato le rispettive assenze. 
 

Sono, altresì, presenti, gli assessori: Guerrisi Cristian, Romeo Giuseppe, Speranza Domenica. 
Il Presidente del Consiglio comunale, Sig. Salvatore Ranieri, assume la presidenza. 

 

 



 

 

 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta. 
 

Quindi, introduce la trattazione del punto all’ordine del giorno recante: “Approvazione 
rendiconto della gestione anno 2024”. 
 
Relaziona il Sindaco, nella qualità di assessore al bilancio, come sinteticamente di seguito. 
 

Precisa che il documento sottoposto all’esame ed all’approvazione del Consiglio contiene, nel 
suo interno, il rendiconto degli otto mesi di gestione dell’attuale Amministrazione, rilevandone 
la derivazione di “risultati molto positivi” e ha ricevuto il parere favorevole dell’Organo di 
Revisione contabile.  
Si tratta di un documento che segna un passaggio importante per questo Ente, che, sia pure 
ancora sottoposto alla procedura di dissesto finanziario, è uscito dallo stato di deficitarietà 
strutturale, sicché non è più sottoposto ai diversi vincoli che ne derivano ex lege, specialmente 
in materia di spesa del personale e con riguardo ai costi dei servizi a carico dei cittadini.  
Nell’esprimere, per questo, grande soddisfazione, anticipa che fornirà soltanto i dati più 
significativi del documento. 
Con riguardo alla quota fissa da destinare al ripiano del dissesto, fa presente che quest’anno il 
risultato di amministrazione certificato dai Revisori è stato più alto rispetto all’anno 2023, 
pertanto, proprio grazie a detta quota superiore, è possibile accorciare i tempi del recupero, ed 
è anche questa “una bella notizia a favore di tutta quanta la Città”. 
Dal rendiconto, inoltre, risulta che l’attuale Amministrazione ha accertato maggiori entrate 
TARI, aumentate sensibilmente rispetto all’anno precedente.  
Precisa, con l’occasione, che il Comune non è “allineato” con i ruoli dei tributi (testuale: “siamo 
un anno indietro”) circostanza ereditata dal passato e rilevata anche dai Revisori che hanno 
lamentato detto ritardo nella bollettazione, nondimeno l’Amministrazione, per evitare di 
gravare i contribuenti con un eccessivo carico tributario, ha scelto di non domandare l’esazione 
di più ruoli tributari contemporaneamente, ma di garantire uno stacco temporale che possa 
consentire agli stessi contribuenti d’essere messi nelle condizioni di pagare, senza essere 
“soffocati”. 
Informa, inoltre, che una delle carenze rilevate riguardava i canoni dei fitti attivi degli immobili 
siti in località Mazzagatti, in relazione ai quali la situazione ereditata era “drammatica”. 
Nondimeno, anche in questo caso si sono inviate agli assegnatari le richieste di pagamento dei 
canoni morosi, la corresponsione delle cui ultime cinque annualità, peraltro, è condizione 
indispensabile ai fini dell’eventuale riscatto di detti immobili. 
A tal proposito, pur nell’applicazione del principio di equit{ fiscale, rimarca come il pagamento 
dei tributi sia un obbligo indefettibile di legge e fare pagare i tributi un’applicazione concreta di 
legalità, che a Gioia Tauro è stata disattesa (testuale: “io vi posso assicurare che i tributi non 
venivano fatti pagare”). 
Il Collegio dei Revisori ha dato atto di questo trend, evidenziando una riscossione IMU di quasi 
2 milioni e mezzo di euro, che, come già accaduto per la Corte dei Conti, nel prendere atto di 
questa attività “virtuosa”, invita a proseguire sulla strada intrapresa, estendo detta attività 
anche alle altre entrate tributarie ed extra tributarie dell’Ente. 
Inoltre, i Revisori hanno dato atto anche che questa Amministrazione ha regolarizzato le 
situazione dei dipendenti dell’Ente con riferimento alla contrattazione decentrata. In proposito, 
in particolare, fa presente che il personale dipendente comunale non percepiva le progressioni 
economiche da oltre un ventennio ed è un tempo evidentemente troppo lungo, che stride con 



l’obbligo che la Corte dei Conti impone all’Ente, nella qualità di datore di lavoro. 
Anche in questo caso si è operato per riportare “l’Ente sulla strada della regolarità e della 
linearità amministrativa”. 
Sono, altresì, stati adottati il PIAO ed il PEG, non adottati dalla precedente Amministrazione, ed 
è stata accertata la situazione delle società partecipate, con connessa verifica dei rapporti di 
debito/credito con le stesse. 
Un dato di particolare importanza è, inoltre, la situazione dei Fondi PNRR. In proposito, nel 
ringraziare l’Ass. Romeo per l’impegno profuso, evidenzia come in relazione a detti fondi si dà 
atto che “la nostra contabilità è perfettamente allineata ai contenuti della Banca dati Regis”, 
sicché è evidente che “le opere stanno procedendo in maniera lineare, che noi stiamo pagando e 
stiamo rendicontando nei termini”, circostanza che distingue in positivo questo Comune dalla 
maggior parte degli altri.  
Infine, con riguardo al contenzioso, informa che si è conclusa la procedura per l’affidamento 
esterno del contenzioso per materia (civile/lavoro, tributario, penale, amministrativo) a 
quattro professionisti all’uopo opportunamente individuati, il cui costo complessivo è pari a 
quello di un dipendente. 
Ribadendo, quindi, la propria soddisfazione per il consuntivo in esame, che rappresenta “un 
cambio di rotta importante, a tutto favore di questa Citt{”, invita il Consiglio alla sua votazione, 
osservando che sarebbe bello che, a dimostrazione di un senso di unità nei risultati,  si potesse 
addivenire ad un’approvazione unanime, non fosse altro che per il superamento dello stato di 
deficitarietà strutturale di cui detto, che non era un fatto scontato. 
 
Il Presidente soddisfatto per i risultati raggiunti, sprona l’Amministrazione a dare ancora di più 
e, in assenza d’interventi, introduce la votazione. 
 

La votazione si svolge in modo palese, il cui esito di seguito si riporta: 

PRESENTI E VOTANTI: 12- dodici 

FAVOREVOLI: 11 - undici 

CONTRARI: 1 – uno (Spezzano)  

ASTENUTI: NESSUNO 

 

Con separata votazione, svolta in forma palese, il Consiglio comunale si esprime sull’immediata 

eseguibilità della presente deliberazione come di seguito: 

PRESENTI E VOTANTI: 12- dodici 

FAVOREVOLI: 11 - undici 

CONTRARI: 1 – uno (Spezzano)  

ASTENUTI: NESSUNO 

 

Tutto quanto sopra premesso e considerato, con la votazione di cui in epigrafe 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

VISTA la proposta di deliberazione ad oggetto “Approvazione rendiconto della gestione anno 
2024”, che viene allegata alla presente deliberazione per costituirne parte integrante e 
sostanziale; 
RITENUTA la suddetta proposta meritevole di approvazione; 
DATO ATTO che sulla suddetta proposta di deliberazione è stato acquisito il parere di 
regolarità tecnica, nonché quello di regolarità contabile espressi a cura del Responsabile del 
Settore II – Economico Finanziario, ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. 267/2000; 
VISTO l’art. 42 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 
 



 
 
Con la votazione di cui in narrativa 

DELIBERA 

 

1. di CONSIDERARE la premessa narrativa parte integrante e sostanziale della presente 

deliberazione; 

2. di APPROVARE la proposta di delibera recante: “Approvazione rendiconto della 
gestione anno 2024”; 

3. di DICHIARARE la presente deliberazione, considerata l'urgenza di provvedere in 
merito e con votazione il cui esito è riportato in premessa, immediatamente eseguibile, 
ai sensi dell'art. 134, comma 4, D.Lgs. 267/2000. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si d{ atto che lo svolgimento della seduta è registrato su supporto informatico, custodito agli atti d’ufficio e che il 

relativo video prodotto in diretta streaming è reperibile su you tube all’indirizzo - 

https://www.youtube.com/watch?v=OMF3QEe6_fc 

 

Allegati: 

-  Proposta di deliberazione ad oggetto: “Approvazione rendiconto della gestione anno 2024”



 

C.C. n. 22/2025 
 

Approvata e sottoscritta 
 
 
                       Il Presidente                                           Il Segretario Comunale 

F.to sig. Salvatore RANIERI F.to Dott.ssa Michela De Francesco 
                                                                                                                                                                  
 
 

 

COMUNE DI GIOIA TAURO 

UFFICIO ALBO PRETORIO ON LINE 
 
 

PUBBLICAZIONE 

In data odierna, la presente deliberazione viene pubblicata all’Albo Pretorio Informatico comunale per 

15 giorni consecutivi (art. 124, comma 1, del D.Lgs. 267/2000) 

 

       Data 05.05.2025 
 

  Il Responsabile della pubblicazione          

F.to Sig. Domenico Pirrottina 

 
 

 

COMUNE DI GIOIA TAURO 

UFFICIO DEL SEGRETARIO GENERALE 
 

ATTESTAZIONE ESECUTIVITA’ 

Il Sottoscritto, visti gli atti d’ufficio, attesta che la presente deliberazione: 

 è’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134 del D.Lgs. 267/2000 

 diviene esecutiva decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 3, del D.Lgs. 267/2000) 

Data 05.05.2025
 

 

          Il Segretario Generale 

 F.to Dott.ssa Michela De Francesco 
 

 

 

 

È copia conforme all’originale. 

 Data 05.05.2025 
        Il Segretario Generale                  

                                                                                                              Dott.ssa Michela De Francesco 
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